



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wenn die MA 48 gegen Zombies kämpft

Untote. Sky und Fox haben in Wien einen Trailer für die neue Staffel von „The Walking Dead“ gedreht - mit der MA 48. Im Prater bittet man am 14. Oktober zum Zombie-Casting für Halloween.

Wien. Sie kommen in der Morgendämmerung. Staksen aus dem Tunnel unter der Wiener Stadtparkbrücke heraus. Wanken Richtung Innenstadt. Erschrecken Passanten, werden von Mutigen fotografiert. Bis schließlich die Helden des Wiener Alltags zu Hilfe gerufen werden: Wenig begeistert, aber routiniert rücken die Mitarbeiter der MA 48 aus und säubern die Straßen von den gefährlichen Untoten. Oder: Fast.

Die Zombies sind in der Stadt - wieder einmal. Schon im Vorjahr haben Sky Österreich und Fox mit dem eigens gedrehten (und international erfolgreichen) Video „Scary Shelter“ Werbung für die neue Staffel von „The Walking Dead“ gemacht; damals attackierten virtuelle Untote eine Wiener Straßenbahnstation. Für „The Wasting Dead“ setzte man nun auf „echte“ Zombies - und die Mitarbeiter der MA 48. Selbige hätten „mit viel Humor

und großem schauspielerischem Talent“ mitgewirkt, loben die Organisatoren. Daneben durften erstmals auch Fans der Serie mitspielen: Gäste der Eventreihe Sky Night, aber auch Verantwortliche der großen deutschen Fanseiten von „The Walking Dead“. Weitere Statistenrollen wurden via Facebook im Vorfeld verlost. Zombie spielen, das kann man in der Stadt im-

mer öfter. Schon seit Jahren lädt das Slash Film Festival zum Zombiewalk, zuletzt ließen sich am 19. September Freunde des Grauslichen im Museumsquartier „Blut & Beuschl“ ins Gesicht kleben, um gemeinsam Richtung Filmcasino zu wanken.

„Zombiekünste“ gesucht

„Damen und Herren, die ihre Zombiekünste zum Besten geben“ sucht derzeit auch der Wiener Prater. Offizielle Aufgabe sei, zu Halloween am 31. Oktober Besucher des Vergnügungsparks in Angst und Schrecken zu versetzen. Das zugehörige Casting findet am 14. Oktober um 18 Uhr im Wiener Praterverband statt (Prater 7/1).

Die sechste Staffel „The Walking Dead“ startet übrigens am 12. Oktober (montags um 21 Uhr auf Fox bei Sky). Das Wiener Video: <https://youtu.be/t-zLgyLU4TM> (tes)



Im Video „The Wasting Dead“ gehen die 48er gegen die Untoten vor. [Sky/Fox]